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プログラム予告

　　３月２７日 通常例会　（卓話　小林武徳さん）
　　４月　３日 理事会、通常例会　（卓話　白井收さん）
　　４月１０日 豊栄クラブとの合同夜間例会　(湯本舘）

　　４月１７日 通常例会　（卓話　福井典子さん）

　　４月２０日 中条胎内RC記念式典（中条グランドH）

　　４月２０日 真岡西RC記念式典（フォーシーズン清風）

 

 

□会 長／中村 満 

□幹 事／川瀬正憲 

□広報委員長／加藤宏隆 

通算第２９５４回 ２０２４年(R６) ３月１３日 第２例会 第２６号  
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□例会場／天 朝 閣 

TEL 0250‐62‐2055 

□例会日／水曜日 

PM12:30～1:30 

 

本年度 RI テーマ RI 会長ゴードン R.マッキナリー  

「世界に希望を生みだそう」  

本年度地区テーマ 地区ガバナー 米山忠俊  

「ロータリーの心で友情を深めよう」  

本年度水原 RC テーマ 会長 中村 満  

「みんなで楽しめるロータリーの構築」  

 

SAA：玉城政徳さん 

開会の点鐘…中村会長 

ロータリーソング「我らの生業」斉唱、四

つのテスト唱和 

 

【会長挨拶】中村会長 

 ３月 11 日東日本大震災の時にはメーカ

ーさんの工場で仕事中でした。長い時間揺

れていたと思います。余震もかなり続いて

いました。先日の能登半島地震では生まれ

故郷の上越市でも川を遡って５メートル

位の津波がありました。あまり新潟の人 

 

は津波に警戒をしていなかったのか避難場所

まで到着する前に津波に襲われてしまう様な

状況です。危機管理というのはその時はやる

のですが、日が経つと忘れてしまいます。 

東日本大震災の時には娘がドコモショップ

で仕事をしていて、宮城県女川から避難した

女性が、携帯が水に濡れてしまったというこ

とで来店しました。その方は山形までタクシ

ーで行き、そこから親戚の人の車で新潟まで

避難したということでした。 

私たち報道で知るよりも、実際に被災した 
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 人たちの体験というのは涙が出るような話で

した。3 月 11 日になると娘がその時のことを

思い出して危機管理をしなければならないと

言います。ようやく当社でも避難訓練を始め

ることにしました。佐渡沖地震の話もあり、い

つ災害がおきるかわからないので、水や食料

を備蓄しておかなければと思います。 

 

【幹事報告】川瀬幹事 

・犯罪被害者支援センターだより 

・手作りのこいのぼりを泳がせる会から総会

の案内 

・スポアから賛助会員募集の案内 

・他クラブの例会変更案内 

（飼っていた錦鯉全滅の悲しいお話し）合掌 

 

【委員会報告】 

・親睦委員会…鈴木康寛さん 

〇本人誕生日祝い…白井收さん 

中村会長から記念品の贈呈 

（バースデーソング合唱） 

 

・アルビレックス新潟ラビッツから御礼と特

制名入れのぼり旗の進呈がありました。 

 

・親睦委員会…若月正和委員長 

豊栄 RC との合同花見例会の案内を今日メ

ールで送りました。３月 27 日の玉城さんの

送別会の案内をメールしました。多くの方の

参加をお願いします。 

 

 

・ニコニコ BOX･･･白井收さん 

〇本人誕生日祝い御礼…白井收さん 

〇良いことがありました…梶山貞芳さん 

〇卓話終了…臼井直哉さん 

〇早退２人、無断欠席１人 

本日９，５００円 

累計４３９，５００円 

 

・出席委員会･･･遠藤和人さん 

本日の出席は 24 人で出席率は 82.7％でし

た。 

【卓話】臼井直哉さん 

 中国でのビジネスについてお話しします。

飼育している牛に食べさせる稲わらを地元

で集めるのは新潟の気候ではなかなか難し

かったです。天気のいい日に一気に集めない

といけない。1 年分の藁を保管しておくには

相当な場所を必要としました。それで、父が

稲わらを海外、当時は台湾と韓国、北朝鮮か

ら輸入したわけです。ところが口蹄疫の発生

によって輸入が出来なくなり、次の輸入先と

して中国になったわけです。日本のお米に近

い稲が採れる地域である旧満州地域に限定

されていました。 

 中国人は反日の人が多いですがたくさん

の人が日本に観光で訪れます。好き嫌いと楽

しみは別なのかなと思います。昔に比べると

若い人たちと話すと反日教育は無くなって

いると思います。 

 中国から他国へ移住している国はタイや

シンガポールが上位ですが、世界中の至る所

に中国人が住んでいます。皆母国を大事にし

ていて愛国心が強いです。 

 また中国人は面子を大事にします。見栄っ

張りも多いです。正月には高額の爆竹を買っ

て景気よく打ち上げて見せます。高級車も非

常に多いです。 

 ただ、親や親族、親友を大事にしていて自

分を犠牲にしても守るのは良いことだなと

思います。仕事に関しても切り替えが早いと

いう特徴があります。  


